

## MOTS D'INTRODUCTION POUR M. L'AMBASSADEUR DE L'ESPAGNE EN FRANCE

Mesdames, Messieurs,

C'est un honneur pour moi de vous recevoir aujourd'hui à la Terrass Kardinal pour célébrer ensemble le 25ème anniversaire du Consorcio del Jamón Serrano.

Ce Consorcio a été créé en 1990 à l'initiative d'ICEX Espagne Exportations et Investissements et d'un groupe de producteurs suite à l'ouverture des marchés européens aux produits carnés espagnols. Depuis, son objectif a été de promouvoir les ventes de jambon Serrano sur les marchés internationaux en insistant toujours sur l'engagement des producteurs espagnols pour offrir des produits d'une très bonne qualité.

Ainsi, le Consorcio mène chaque année des campagnes de promotion dans de nombreux pays, dont la France, avec la participation d'ICEX et des entreprises du secteur. Grâce à ces actions, les exportations de jambon Serrano se sont accrues de manière considérable en Europe et très particulièrement en France, marché qui représente aujourd'hui 25% des exportations espagnoles de jambons.

Cette entrée remarquée sur le marché français illustre le succès de ces campagnes, d'autant plus que la France est considérée comme un marché parvenu à maturité où il est difficile de s'introduire. Ceci est d'autant plus vrai pour le marché du jambon, étant donné que la France comptait déjà à l'époque avec une forte production nationale et la présence des produits d'origine italienne.

Le rôle du Consorcio dans la promotion des exportations a donc été capital, en mettant en valeur la qualité du produit espagnol mais aussi en donnant un très bon service aux entreprises et aux acheteurs, tout en offrant des prix très compétitifs. Tout ceci s'est accompagné d'actions pleines d'imagination, comme celle à laquelle nous participons aujourd'hui, où les cuisiniers de renom Alberto Herraiz et Bruno Doucet nous montreront leurs créations culinaires inspirées par les goûts et saveurs de notre célèbre jambon.

C'est pour cela que nous sommes ici aujourd'hui, pour appuyer ce secteur si important pour l'Espagne et pour l'encourager à continuer à travailler dans ce sens, en comptant toujours, je vous l'assure, avec l'appui de l'Ambassade d'Espagne en France, de l'Office Économique et Commercial et de l'ICEX.

Je vous remercie pour votre attention et je vous souhaite de passer une excellente soirée.

Paris, el 2 de julio de 2015